



Es uno de los Centros de Tránsito más transitados de la Ciudad. Por ahí pasan 380 mil personas a diario. Se revalorizó el área y se creó un espacio cómodo y organizado en donde tiene prioridad el peatón y su seguridad.

Por Retiro circula, a diario, 380 mil personas. Y lo hacen mucho mejor que antes. Es que este Centro de Tránsito de pasajeros es una zona renovada con las obras pensadas por la Ciudad para mejorar el espacio público y para brindar una mayor seguridad vial. Entre ellas, se construyó un puente peatonal, se instalaron cintas transportadoras para peatones y se realizaron grandes mejoras en todo su entorno.